
平成30年１月教育委員会定例会議 議事録

開会日時 平成30年１月25日（木） 午後３時

閉会日時 平成30年１月25日（木） 午後３時15分

場 所 岡崎市役所東庁舎２階大会議室

出 席 者 教育長 髙橋 淳

教育委員 土屋 武志 小出 義信 岡田 京子 福應 謙一

説明のため出席した職員

小田教育部長 伊豫田教育監

鈴木教育部次長兼施設課長 小野教育部次長兼社会教育課長 神尾総務課長

児玉学校指導課長

議事録指定職員

保田総務課総務企画係係長 岩月総務課主任主査

日程

日程第１ その他

⑴ 岡崎市社会教育委員の委嘱について 

⑵ 岡崎市少年愛護センター運営委員の委嘱について 

⑶ 岡崎市学校給食献立作成委員会委員の委嘱について 

（議題等及び議事の要旨）

■日程第１ その他

 ⑴ 岡崎市社会教育委員の委嘱について 

社会教育課長 議案書等により説明

髙橋教育長 質疑を許可

髙橋教育長 一般公募者は今回審査を行ったのか。

社会教育課長 11名応募があったが１名辞退のため10名で審査を行っている。

審査は小論文（800字）及び面接で総合評価を行っている。

 ⑵ 岡崎市少年愛護センター運営委員の委嘱について 

社会教育課長 議案書等により説明

髙橋教育長 質疑を許可

（質疑なし）

 ⑶ 岡崎市学校給食献立作成委員会委員の委嘱について 



総務課長 議案書等により説明

髙橋教育長 質疑を許可

小出委員 学校給食献立作成委員会に栄養教諭が何名か入っているが、こ

の委員会で全学校の献立が決められているのか。各給食センタ

ーに専任の栄養士若しくは献立を考える人材はいないのか。

総務課長 栄養教諭は、東西南北にある各給食センターに兼務で配属され

ており、この委員会に参加をすることで年間の献立をある程度

組んでいる。栄養教諭以外にも、学校教諭、こども園、みあい

特別支援学校、給食協会の職員、そして今回から保護者にも参

加をしてもらい、今までよりも質の高い献立を作成していきた

いと考えている。

小出委員 給食を配食する数も多く、季節や栄養バランスを考えていくに

は、専任の方が複数いた上で給食の献立を考えていると思うが、

実際にはこの５名の委員だけで考えているのか。

総務課長 委員として委嘱をしている栄養教諭は５名だが、実際には各給

食センターに３名ずつ計12名の栄養教諭が配置されている。こ

の委員会の委員５名とそれ以外の７名の計12名で献立を考えて

いる。

小出委員 時折、特別メニューが出されることがあるが、どのように配食

されているのか。

総務課長 特別メニューを配食する日は、各給食センターで決めている。

これは、食材の量や仕入れの状況によるため全てのセンターで

同じ日ではなく異なる日で同じ献立を配食している。

髙橋教育長 子どもたちが提案をした献立を提供する日もある。

総務課長 保健所が主管で行っているが、子どもたちから提案された献立

についてコンテストを行い、献立表で提案した学校等を紹介し

て特別メニューとして配食している。

岡崎市教育委員会会議規則第 14条第２項の規定により、ここに署名する。

平成 30年２月 15日

教育委員会教育長 髙橋 淳

教育長職務代理者 土屋 武志


